Sujet : [INTERNET] enquête publique unitech **De :** michel richard <michel.richard@telenet.be>

Date: 20/12/2019 16:25

Pour: pref-enquete-unitech@haute-marne.gouv.fr

Bonjour,

Je vous prie de trouver ci après le mail envoyé le 19 décembre 2019 à 20h13 avec ma contribution à l'enquête publique Unitech.

Je vous invite instamment à prendre le contenu de ce mail en considération pour l'enquête publique et souhaite donc voir ma contribution ajoutée à la liste de toutes les autres sur votre site à la date du 19 décembre.

Merci d'accuser réception de ce mail.

A défaut, je devrais introduire un recours pour non prise en considération dans les délais de ma participation à l'enquête publique contre ce projet insensé.

Sincères salutations

Michel Richard

Expéditeur: michel richard < <u>michel.richard@telenet.be</u>>

Date: 19 décembre 2019 à 20:13:47 UTC+1

Destinataire: pref-enquete-unitech@haute-marne.gouv.fr

Objet: enquête publique unitech

Michel Richard Blécourt

Je m'oppose formellement au projet unitech visant à implanter une laverie à caractère nucléaire en pleine agglomération entre Joinville et Suzannecourt:

- 1. Depuis 40 ans, je vois la Haute-Marne et plus particulièrement la région de Joinville, déjà coincée entre 2 poubelles nucléaires, s'appauvrir sur le plan humain et économique, faute de projets porteurs et d'avenir pour le bien-être de sa population
- 2. Ce projet Unitech n'a jamais été présenté de **façon transparente** par les politiques locales. il a même été caché à la population pendant de nombreux mois. On nous a menti et on continue de mentir sur les conséquences au niveau de la santé notamment. Il a fallu compter sur des experts scientifiques et indépendants pour que la population prenne connaissance de ce projet avec toute sa dangerosité. Nous n'avons plus confiance.
- 3. Selon nos informations, cette installation de décontamination nucléaire ne sera pas /plus contrôlée par **l'autorité nucléaire** qui sous-traite ces contrôles à des sociétés privées avec le concours des autorités locales, qui seront donc juge et partie. Inacceptable et condamnable.
- 4. Notre région mérite mieux en terme de développement que cette entreprise polluante. Les emplois promis constituent un argument fallacieux car le projet en

1 sur 2 20/12/2019 18:04

détruirait beaucoup plus qu'il n'en créerait par un appauvrissement continuel sur le plan touristique entre autre et malgré l'énorme potentiel au niveau naturel et patrimonial.

5. Cette entreprise mettra à mal les nappes phréatiques par du pompage en grande quantité d'eau potable alors que les sécheresses à répétition provoquent déjà des restrictions d'eau pour les besoins basiques des populations impactées, sans compter les rejets polluants en aval dans la seule rivière attractive de la région.

Ce projet appauvrira encore un peu plus notre région tant sur le plan économique, environnemental que culturel.

Je ne veux pas être complice et responsable des conséquences de ce projet sur la vie des gens et sur l'avenir de notre région.

La population attend une politique attractive avec des entreprises à valeur ajoutée, un développement local de nos forêts et de nos terres agricoles pour favoriser une économie locale harmonieuse et épanouissante.

A l'Etat de savoir si notre région va continuer à mourir à petit feu.

Michel Richard rue Rodenbach 143 boite 9 B 1190 Bruxelles tel.fixe 00 32 2 344 25 85

mobile: 00 32 475 83 37 82 michel.richard@telenet.be

2 sur 2 20/12/2019 18:04